
 

令和7年1月31日 

公益社団法人 神奈川県放射線技師会 

 

議 事 録・報 告 書 

 

会議名 令和 6年度 第 9回理事会 

開催日時 令和 6年 12 月 20 日（金） 18：30～20：25 開催場所 
横浜市技能文化会館 

5F 特別会議室 ＋Web 

出席者 

 

 

 

 

 

 

 

 

欠席者 

会 長  田島 隆人 

副会長  伊藤 今日一 

常務理事 富安 恭子・安藤 聡志・武笠 祐士※・宮内 敦由・木本 大樹※ 

前原 善昭※・吉田 篤史・坂野 智一 

理 事  小檜山 紘・田島 尚人・豊田 章子※・新田 正浩※・小菅 友也 

奥村 康裕※・中村 真※・早瀬 卓矢※・稲垣 直之 

相談役  山﨑 尚人※・大内 幸敏 

監  事    松本 好正                               

※Web 参加 

副会長  江川 俊幸・引地 利昭 

常務理事 金岩 清雄・津久井 達人 

理 事  大嶋 理沙 

監  事    佐藤 英俊 

議 長 田島 隆人 議事録採集者 小檜山 紘 議事録署名人 

田島 隆人 

佐藤 英俊 

松本 好正 

議 題 （項目のみとし、審議内容及び結果について、2号用紙に記入のこと） 
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前回理事会議事録確認について 

 

報告事項 

2-1 会長報告  

1  横浜市病院協会より新年祝賀会の開催案内【資料】                    11 月 21 日(木) 

2 第 14 期よこはま乳がん学校後援依頼【資料】                11 月 21 日(木)  

3 健康チャレンジフェアかながわ 2024                   11 月 23 日(土)  

4  ビッグレスキューかながわ                                          11 月 23 日(土) 

5  JART理事会 事業報告                                               11 月 24 日(日) 

6 令和 6 年度神奈川県原子力災害医療施設維持管理補助金に係る交付決定通知【資料】11 月 25 日(月) 

7  神奈川県公衆衛生協会長表彰                                         11 月 26 日(火) 

8  【保険医協会】後援承諾                                             11 月 26 日(火) 

9  神奈川県保健衛生表彰(県知事表彰)【回覧】                         11 月 27日(水) 

10 神奈川県医療専門職連合会 第 186 回通常理事会開催                    11 月 27日(水) 

11 日本マネジメント学会第 24 回神奈川県支部学術大会 後援名義使用承諾  11 月 28 日(木) 

12 令和 7年告示研修(横浜市立大学福浦キャンパス)7・8            11 月 30 日・12 月 1日 

13 はまっこカード更新                                                  12 月 2 日(月) 

14 新しい公益法人会計基準に関する説明会等のお知らせ(神奈川県文書課)【資料】       12 月 4 日(水) 

15 第 2 回「講演と音楽の集い」後援への御礼報告                          12 月 5 日(木) 

16 【JRAT】上田会長・畦元顧問と意見交換の案内                          12 月 9 日(月) 

17 【情報提供】研究会への不審電話                                      12 月 9 日(月) 

18 【神奈川県保険医協会】新年会の案内 【資料】                        12 月 10 日(火) 

19 2025 年度関東甲信越診療放射線技師学術大会 口座開設                 12 月 11 日(水) 

20 【日本診療放射線技師会】契約締結について【資料】                   12 月 13 日(金) 



 

2024-12 月理事会 その他報告事項  

１. 令和 6 年度年会費再請求に伴う納入催促について（お願い） 【（公社）日本診療放射線技師会】 
２. 「健康チャレンジフェアかながわ 2024」の PR 周知について（お願い） 【健康チャレンジフェアかな

がわ】 
３. 一般社団法人 神奈川県言語聴覚士会設立のご挨拶 【（一社）神奈川県言語聴覚士会】 

４. 医師等国家資格免許申請のオンライン化開始時期の延期について 【神奈川県健康医療局保健医療部医

療整備・人材課長】 
５. 事務所移転のご案内 【富士フイルムメディカル株式会社】 
６. ご挨拶 【（一社）山梨県診療放射線技師会】 
７. お礼状 【神奈川県公衆衛生協会】 

 

＊回答が必要な文書 

１. 本会との業務委託契約の締結について（お願い） 【（公社）日本診療放射線技師会】 2/28必着 
２. 令和 7 年 一般社団法人神奈川県臨床検査技師会 賀詞交歓会の開催ご案内 【（一社）神奈川県臨床検
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21 日本公衆衛生協会の公衆衛生事業功労者表彰の決定                     12 月 16 日(月) 

22 【日本診療放射線技師会】令和 6年度年会費再請求伴う納入催促について【資料】  12 月 17日(火) 

23 【JART】チャットボットの運用開始について                           12 月 18 日(水) 

24 12 月期 2 役会                                                      12 月 18 日(水) 

 

・ 【その他】 

 (Mail 返信・配信)  

25 【JRPS】RI 規制法施行規則改正への対応 12/5                     理事・監事・相談役 

    求人掲載依頼 3施設 

26 県会員の動向 11 月 30 日現在 1637名 賛助会員 32社 

 

2-2 業務執行状況報告 

 ・ 各委員会報告  

 

審議事項  

3-1-1 2025 年度関東甲信越学術大会神奈川について 

3-1-2 2025・26 年度代議員選挙について  

・ 代議員選挙日程(立候補受付期間・選挙日)                     総務委員会 

3-2 各委員会からの審議事項 

3-2-1 令和 7年度予算案について (継続)              財務委員会 

3-2-2 新春情報交換会の見積もりについて              総務委員会 

3-2-3 拡張マイク付きスピーカーフォンについて           広報システム委員会 

3-3   その他 

3-3-1 【神奈川県病院協会】2025 年新年賀詞交換会 参加について  

3-3-2 【横浜市病院協会】令和 7年新年賀詞会 参加について 

3-3-3 【神奈川県栄養士会】2025 年新年賀詞交換会 参加について  

3-3-4 【神奈川県臨床検査技師会】令和 7年新年賀詞会 参加について 

3-3-4 会費免除申請 3 名 

 

閉会  

 



査技師会】済 
３. 新年会の御案内 【神奈川県保険医協会】 済 
４. 「よこはま乳がん学校（第 14 期生）」開催に伴う後援名義使用について（依頼） 【よこはま乳がん学

校運営委員長】 済 
５. 令和 7 年度横浜市病院協会「新年祝賀会」の開催について（ご案内） 【（公社）横浜市病院協会】済 

 
議題 1 

 

 

議題 2 
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令和 6 年 12 月理事会議事録確認について 

質問・修正・追記無し。 

 

報告事項 

会長報告 P1～ 

1 横浜市病院協会より新年祝賀会の開催案内 

 ・引地副会長 出席予定。 
2  第 14 期よこはま乳がん学校後援依頼 

 ・期日のため、承認済み。 

3 健康チャレンジフェアかながわ 2024 

 ・渉外委員会より報告あり。 
 ・参加者が少なかった印象。 
4  ビッグレスキューかながわ 

 ・本会からは参加なし。 
 ・災害対策委員 2 名参加。 
5  JART理事会 事業報告 

・報告済み。 

6 令和 6年度神奈川県原子力災害医療施設維持管理補助金に係る交付決定通知 

 ・サーベイメータの校正料。 

 ・災害対策委員会へ回付。 

7  神奈川県公衆衛生協会長表彰 

 ・前西湘地区会長 岩崎 豊 様が受賞。 

 ・お礼メールあり。 

 ・編集委員会より寄稿文を依頼する。 

8  【保険医協会】後援承諾 

 ・前回の理事会にて承認。 

・承諾済み。 

9  神奈川県保健衛生表彰(県知事表彰) 

 ・回覧資料あり。 

・田島会長出席。 

・本会推薦にて坂野常務理事が受賞。 

・本会の他、放射線技師 2名 井手様（神奈川県立がんセンター）と 

桂様（茅ヶ崎市立病院）が受賞。 

10神奈川県医療専門職連合会 第 186 回通常理事会開催 報告 

11 日本マネジメント学会第 24 回神奈川県支部学術大会 後援名義使用承諾 

 ・前回の理事会にて承認。 

 ・承諾済み。 
12 令和 7年告示研修(横浜市立大学福浦キャンパス)7・8 

 ・引地副会長欠席のため、田島会長より報告。 

13 はまっこカード更新 

 ・横浜市の施設を予約する際に必要な登録カード 

 ・2025 年 1 月 31 日有効期限のため更新済み。 

 ・登録者は 2役と事務員となる。 

14 新しい公益法人会計基準に関する説明会等のお知らせ(神奈川県文書課) 

 ・オンライン説明会と個別相談会がある。 

公益インフォメーションへの事業報告等の提出遅延の通知を数ヶ月対応し

 

承認 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

ないと違反になる等、公益法が変更されると聞いている。ぜひ役員には参

加していただきたい。 

15 第 2 回「講演と音楽の集い」後援への御礼報告 

 ・放友会よりお礼がきている。 

 ・かなり多くの方が参加され、本会からは佐藤監事が参加。 

16 【JRAT】上田会長・畦元顧問と意見交換の案内 

 ・ぜひ神奈川の役員と意見交換を行いたいとのこと。 

 ・1 月から 5 月の理事会開催日に伺いたいということだが、1月 2月は審議

事項が多いため、あらためて日程調整して返答する。 

 ・日程の候補としては 3月から 5 月の理事会前。 

 ・上田会長、畦元顧問の調整可能な日程となるため、決まり次第あらためて 

報告する。 

17 【情報提供】研究会への不審電話 

 ・突然、開催した研究会の参加人数を調べる旨の連絡が研究会にあった。研

究会からは神奈川県放射線技師会の総会資料に記載してあるので本会へ問

い合わせるよう返答したが本会に連絡なし。 

 ・研究会へは本会に連絡がないため回答の判断がつかない旨、返答した。 

・不審電話として当会役員にメールにて注意喚起したところ、横浜市観光協

会が横浜市内のイベントの参加状況調査の可能性があると坂野常務理事よ

り報告あり。後日研究会へ届いた公式文書のメール差し出し元が坂野常務

理事より報告のあった委託業社、担当者名と一致していたため、再度メー

ルにて共有した。 

・今後も何かあれば情報共有する 

18 【神奈川県保険医協会】新年会の案内 

 ・最近、後援依頼の多い団体で個人医院や小規模医院の団体として医師会と

は別に活動している。 

 ・今回は都合がつかず欠席として返答。 

19 2025 関東甲信越診療放射線技師学術大会 口座開設 

 ・財務委員会に管理を依頼。 

 ・関東甲信越学術大会の会計は本会とは別会計となりこちらの口座に入る。 

20 【日本診療放射線技師会】契約締結について 

 ・来月承認を得る予定。 

 ・委託料は会員数に対して 200円、ただし 9月 30 日時点での完納者数とな

る。 

21 日本公衆衛生協会の公衆衛生事業功労者表彰の決定 

 ・横浜市より受彰者推薦の依頼があり、石川 英二 様（横浜市立大学附属

病院技師長、循環器画像研究会代表）を推薦、表彰者として選ばれた。 

 ・表彰式が 2月のため 3 月会誌には間に合わないと思うがぜひ寄稿いただき

たい。 

22 【日本診療放射線技師会】令和 6年度年会費再請求伴う納入催促について 

 ・再請求の締め切りが 1月 31 日ということを会員へ周知するため、年会費

未納者数一覧以外のお知らせのホームページ掲載を広報委員会奥村理事へ

依頼。 

 ・神奈川県の会費未納者率は高い。本会の会委員数は全国で 5番目となって

おり、会員数に比例するというところだが、ぜひ完納を目指したいと思っ

ている。 

23 【JART】チャットボットの運用開始について 

 ・マイページでの AIチャットボット導入に伴い、JARTIS マイページのお問

い合わせフォームが無くなる。 

24 12 月期 2 役会 報告 

 

・ 【その他】 

 (Mail 返信・配信)  

25 【JRPS】RI 規制法施行規則改正への対応 12/5  

    求人掲載依頼 3施設 
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26 県会員の動向 11 月 30 日現在 1637名 賛助会員 32社 

 

以上、会長報告。 

理事）質問・追加発言なし 

 

業務執行状況報告 

1．総務委員会 

小檜山理事より報告 P18～ 

１. 総務・財務合同委員会 ：開催なし  

２. JART 情報システム(JARTIS)への生涯学習カウント申請  

・「第 60 回神奈川 MRI技術研究会」12 月 13 日（金）申請  

３. 関東甲信越診療放射線技師学術大会関連 

・後援申請について 

  収支予算書が揃い次第、発送準備を進める。 

・受付システムについて 

JART受付システムを使用。 

契約期間は2024年12月20日〜2025年8月31日（予定）。 

４. 新春情報交換会関連  

・参加登録受付中（～12月25日） 

＊理事の皆様も登録をお願いいたします。 

・新春情報交換会見積もりについて（資料 P19）【審議】 

  今年度より崎陽軒のプラン料金が一人当たり 500 円値上がり、8500 円とな

る。昨年度の参加人数をもとに、値上がり分をコンパニオン 5 人から 3 人

に減らし調整。 

５. 代議員選挙関連 

・日程について（資料 P20〜22）【審議】 

   ・立候補受付期間：2025 年 1 月 1 日（水）から 2 月 28 日（金）17時ま

で（必着） 

   ・投票 及び 開票日：2025 年 3 月 31 日（月）19 時 

富安常務理事）追加発言なし。 

田島会長）横浜栄共済病院の方がご逝去されましたので、互助規程に則り、 

江川副会長の方から弔慰金をお支払している。 

 

2．財務委員会 

安藤常務理事より報告 P24～ 

・現金は 64,877円を 64,878円に訂正。普通預金は 1口座に-561,373円の記載

が、2口座で-153,373円と-408,000円に訂正。 

・その他の残高試算表（A）は紙面の通り。 

・正会員の入会（通常入会 4名・新卒 4 名） 

・賛助会員については 1社入金あり。 

・公 1.2.3.4、他.1.2.3 は紙面の通り。 

・管理費は 141,572円を 141,571円に訂正。 

田島理事）  追加発言なし。 

伊藤副会長）入会促進のお願い。あわせて会費納入の対策検討が必要。 

 

3．組織委員会 

武笠常務理事（WEB）より報告 P31～ 

・委員会：開催なし。 

・回覧事項：資料の通り 5項目、紙面の通り。 

・各地区理事会報告：11 月 29 日、報告済み。代議員選挙についても報告 

済み。 

・地区勉強会・研究会・渉外活動報告 

 紙面の通り。 

10 月から 12 月にかけて各地区で勉強会が活発に行われている。 

今年度は、多くの渉外活動にご協力いただいた。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

・KART会誌「地域だより」 

執筆担当 寄稿済み。  

川崎地区 京浜総合病院 岩瀬和寿様  

 横浜北部地区 鶴見大学歯学部附属病院 宇田川孝昭様 

 執筆依頼状、執筆上のルール等を編集委員会に作成いただいたので、次回の

組織委員会で共有する。 

・地区助成金の申請について 

 鎌倉地区以外は提出されたと事務局より聞いている。鎌倉地区 関根会長に

は早めに申請するよう依頼済み。 

・次回開催日 

 2025 年 1 月 10 日(金)ハイブリッド開催 

豊田理事）追加発言なし。 

田島会長）地区勉強会も活発に行われているので、ぜひ本会ホームページを活

用し、多くの方が参加できるようにしていただきたい。 

 

4．学術委員会  

宮内常務理事より報告 P33～ 

・委員会：12 月 13 日(金)18:30〜19:05 /Web にて開催。【資料 1.P34 議事録】 

神奈川放射線だより原稿/県講習会/放射線診療実践セミナーについて進捗確

認。 

・神奈川放射線だより 『医療の中の放射線』 

1 月号:小児検査の特徴と注意点 山岡委員  本日(12/20)入稿済。 

3 月号:痛みシリーズ「頭痛」 白倉委員に依頼。 

・令和 6 年度神奈川県診療放射線技術講習会  

12 月 20 日開催予定。 

  3 日目 AM:CT PM:生殖腺被ばく(放射線安全管理委員会) 

 ぜひ会場参加をお願いします。  

・放射線診療実践セミナー 

第 3 回 造影剤の基礎と患者急変時の対応【資料 2.P38 第 3 回開催案内】 

1 月 27日(月)19:00〜20:30 ZOOMウェビナーで開催予定。 

講師:東海大学医学部付属東京病院 薬剤科長 林 政和 先生 (薬剤師) 

申し込み:本日（12/20）より開始〜直前まで可能。広報のお願い。  

・1 月委員会開催予定 

 2025 年 1 月 10 日(金)19:00〜 

【JART 関連事業】  

・基礎技術講習会 ：内容は「一般撮影」  

開催日:2025 年 2 月 16 日(日)  

会場:横浜市立大学附属市民総合医療センター 6 階会議室 

申し込み 1 月 31 日まで/現在の登録者数 11 名 

 広報のお願い。 

田島会長）基礎技術講習会開催最低人数は何人か。 

宮内常務理事）20 人になります。 

田島会長）20 人申し込みがないと中止となる。 

伊藤副会長）申し込みが 20 人満たない場合は役員に参加調整を依頼しては。 

田島会長）伊藤副会長の提案通りで開催できるのでその対応でお願いしたい。 

伊藤副会長）次回委員会開催日が組織と同日だが大丈夫か。 

宮内常務理事）組織委員会と ZOOM 使用の調整済みです。 

 

5.渉外委員会 

豊田理事より報告 P39～ 

・委員会 

開催なし。 

次回 1月開催予定。 

・イベント報告（紙面の通り） 

ハローよこはま 2024（活動報告：資料 P40.41） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

ブレストアウェアネス(乳がんファントム触診体験ほか) 183 名参加。 

放射線サーベイ体験 88 名参加。 

健康チャレンジかながわ 2024（活動報告：資料 P42.43） 

放射線サーベイ体験 74 名参加。 

 CT クイズ 86 名参加。 

  スタッフが足りなかったが、田島会長の応援により無事終了できた。 

 今年度のイベント予定は全て終了した。 

田島会長）ハローよこはまも参加したかったが、諸事情により参加できず申し

訳なかった。 

豊田理事）雨の中の開催であったが、佐藤監事が応援に来ていただいた。 

松本監事）健康チャレンジかながわに参加したが、同日に日本放射線腫瘍学会

学術大会があり、一般市民の方が大会参加後にこちらのイベントに参加さ

れ、より理解が深まったとお礼の言葉をいただいた。 

田島会長）1年間、人員の少ない中ご苦労様でした。 

 

6.編集委員会 

小菅理事より報告 P44～ 

・委員会 

12 月 12 日(木)19:00〜20:00 WEBにて開催済み。（資料：P46〜48） 

議題 3デジタル化に向けた検討 

   会誌の表紙に QRコードを表示する予定であるが、QRコード説明の言葉に

ついて様々な意見が出たため、1月号への表示は延期。委員会で検討継続

し、3月以降の表示。 

議題 41 1 月号 超音波研究会案内の未掲載について  

    原因はログインが不安定な Yahoo メールを事務所との連携に使用してい

たことにより、ログインできないままデータの確認がなされなかったこ

と、一個人の意識が低下していたことが挙げられた。 

暫定的な対策として、事務局宛てに送信された原稿掲載依頼案内を木本・

小菅理事・津久井常務理事に対して送信していただく対応を取った。  

現在データのやり取りで複数の媒体を使用していることも要因の一つ。今

後は一本化していくようことを検討する。Yahooメール内のデータを確認

し、必要に応じてデータ移行も検討する。 

・KARTかながわ放射線だより 314 号（1月号） 

令和 7 年 1 月 27日(月)発行予定 

令和 6 年 12 月 20 日(金)原稿締め切り 

巻頭言 引地副会長  

コラム なし(謹賀新年、年頭のご挨拶を田島会長に依頼) 

・KARTかながわ放射線だより  314 号 (1 月号)目次案 掲載(資料 P45) 

ディレクターを小栗委員から小菅理事に訂正。 

田島会長) 超音波研究会の会誌未掲載の件は先方に謝罪した。データのやり 

取り方法については、広報システム委員会と連携して進めて欲しい。 

田島会長）314 号目次案、社会貢献者紹介の秋の叙勲 上前先生は現在 PC を使

用しておらずメールがないため、寄稿が手書きでくることが予想され、1月

号には間に合わないと思う。津久井常務理事には相談している。 

 

7.広報システム委員会 

奥村理事（web）より報告 P49～ 

・委員会：12 月 10 日（水）18：00～19：00 WEB開催。 

1. コミュニケーションツールについて進捗 

大人数用集音マイクスピーカーの検討 

20 人程度までカバーできる拡張マイクが二個付いたセット(資料 P52〜) 

IO データ社 TC-SPLF2:法人向け無料貸し出しサービス有【審議事項】 

2. バーナーの変更について 

放射線安全管理から新春情報交換会に変更。情報交換会終了後は再度、 

放射線安全管理に変更する。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  県技術講習会は、代議員選挙に変更予定（依頼が届き次第） 

3. ホームページ内容について（紙面の通り） 

4. その他  （紙面の通り） 

 ②2025 年度関東甲信越学術大会のホームページに関して 

中村理事より報告。 

・懇親会「屋形船」の参加勧誘ポスターについて、屋形船の写真解像度

が悪いが、代替えの画像は入手困難なため、画像の粗さが目立たない

よう加工して対応。 

・市民公開講座用ポスターの原案を作成。 

  ③ホームページ、トップ画面の刷新について 

   バーナーとトップ画面候補のイメージ図を作成し、今後理事会承認を得

たい。 

・ホームページのアクセス数について（資料 P51） 

  今年度 5000台を推移しており、昨年度の 7000〜8000 には至っていない。 

ホームページの刷新によるアクセス数の増加に期待し、作業を進めたい。 

田島会長）屋形船については原画がない模様。 

伊藤副会長）屋形船の会社に確認したが、画像がなく、ホームページ等に掲載 

されている写真は自由に使用可能な旨、了承いただいている。画像を探して 

いただいているがその点は返信がない。 

田島会長）市民公開講座の紺野様に関して写真や資料はいただけるが、使用に

あたっては必ず許可が必要となる。ポスターを作成したら掲載前に必ず確認

が必要。プログラム上に載せるときにも一度確認が必要かもしれない。 

今度、伊藤副会長、江川副会長がマネージャーと会って話をする。 

 

8．厚生委員会 

前原常務理事より報告 P56～ 

委員会：開催なし 

・2024 年度厚生事業について 

 引き続き施設調査、ボウリング大会について準備を進めている。 

・診療放射線技師の接遇ガイドライン 

 現在のガイドラインの要点を確認し、改訂の検討を始めている。 

武笠常務理事）追加発言なし。 

田島会長）ボウリング大会の募集は始まっているか。 

前原常務理事）始まっている。火曜日（12/17）の時点で 4 名。ぜひ参加を。 

 

9．災害対策委員会 

吉田常務理事より報告 P65〜 

1.災害対策委員会 会議  

  メール会議のみ。 

2.神奈川県保健医療救護計画改定素案に関する県民への意見募集について 

 神奈川県からメールあり。資料が多いため、別途役員にメール済み。 

確認し、ぜひご意見を。 

3.第 17回 放射線災害時のスクリーニング作業の実際について(実践講習会) 

講習会の参加記を KART誌に掲載依頼済み。(資料 1 P58.59) 

4.ビッグレスキューかながわの見学について(資料 2 P60〜) 

 神奈川 DMAT、神奈川 DMAT-L、自衛隊、在日米軍等が合同で医療救護活動を

している様子を見ることができた。 

5.令和 6 年度神奈川県原子力災害医療施設維持管理補助金交付決定について

(資料 3 P63.64) 

  サーベイメータの校正に 1か月半かかるため渉外委員会と相談し、12 月 23

日に引き渡すことを決定した。 

 線量計購入時と同様、校正費用を一旦本会で支払い、後で神奈川県から振込

となる。 

6.自然放射線量測定について 

 全ての地区から報告あり。 
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早瀬理事）追加発言なし 

田島会長）神奈川県から基礎研修の eラーニングが始まる旨の連絡があった。

ホームページに掲載するので、確認して参加を。せめて本会役員は基礎研修

までは受講してほしい。 

 

10.放射線安全管理委員会 

坂野常務理事より報告 P69～ 

1.委員会：開催なし。メールにて進捗確認。 

2.股関節撮影生殖腺被ばく防護の調査について （紙面の通り） 

3.一般撮影調査論文について  

 1 回目の査読の返答あり。委員会内で検討し、調整して 1ヶ月以内に返信し

たい。 

4.2/22 PM 神奈川県放射線技術講習会について 

  座長を 2 名体制で行いたい。また当日会場にて相談する。 

稲垣理事）追加発言なし 

 

11.告示研修準備検討委員会   

田島会長より報告 P72～  

1.委員会:開催なし 

2.第 7回/第 8回 開催報告（資料 1 P68実施報告）  

会場:横浜市立大学 福浦キャンパス 看護教育研究棟 

日程:2024 年 11 月 30 日(土)/2024 年 12 月 1日(日) 

修了者:46 名/45 名 

・第 9回/第 10 回 開催予定 

 会場:横浜市立大学附属市民総合医療センター 

 日程:2025 年 2 月 1日(土)/2025 年 2 月 2日(日)  

 先行予約(統一講習会受講済みの方):11 月 25 日(月)から 12 月 1日(日) 

一般受付(全ての診療放射線技師の方):12 月 2日(月)から 2025 年 1月 17 日(金) 

申し込みはすでに終了している。 

・来年度の開催会場確保について 

12 回の開催を予定。川崎地区で会場があればぜひ開催したい。 

・針廃棄について  

告示研修で使用した針の処分を廃棄業者へ依頼手続き中  

当会にて立替払い/31,900 円(見積額・税込み) 

2 月の告示研修開催後に JART へ請求 

 

審議事項 

１. 2025 度関東甲信越学術大会神奈川について （田島会長）  

・都県合同企画について 

 各都県のアピール/「広げよう!各都県技師会の取り組み 〜Only one から  

All for one へ〜」/企画案を各都県へ配信し提案  

 提案について各都県に内諾いただいた/締め切り日や打ち合わせ日程等調整  

・国際セッションについて:東京都診療放射線技師会と検討中  

 南関東拡大会長会議の際に話しをする予定。 

・JSRT 合同会議について 

 返事ないため、JART冨田副会長へ催促をする予定。 

・市民公開講座について 

  講師：紺野美沙子 /講演時間 1 時間(トーク 15分+朗読+α)  

  講演料:300,000円（税別）+α(広告料)/今後打ち合わせを予定 。 

・後援申請について（総務） 

予算書・大会企画書・活動実績書を添付して、行政機関・関連団体への 

申請準備を進めている（後援申請予定の団体：紙面の通り）。 

  その他、紙面の通り。 

田島会長）2025 年 1 月初旬に実行委員会を開催したいと引地実行委員長から聞

いている。調整して連絡する。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

3-2 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

    

    

 

 

 

 

田島会長）まだ全体像が見えていないところがある。一般演題の募集は決まっ

ているが、参加登録開始日等も決定していかないといけない。 

・その他、会場・WEB 共に意見なし。 

 

２. 【資料】2025・26 年度代議員選挙について（総務委員会） 

・立候補受付期間:2025 年 1 月 1日(水)から 2 月 28 日(金)17時まで(必着) 

・投票及び開票日:2025 年 3 月 31 日(月)19 時 

田島会長）2役会で精査した。文面についても江川副会長より修正している。 

ホームページ先行で広報委員会にお願いしたい。 

伊藤副会長）1 月 10 日に組織委員会が開催されるので、そこで資料としてほし

い。それまでにホームページに掲載を。 

田島会長）立候補受付期間が 1 月 1 日からのため、文面が良ければ年内にホー

ムページへ掲載したい。 

大内相談役）尾川委員長の前の記載が「代議員選挙管理会」となっている。 

富安常務理事）「管理委員会」に修正する。年度表記は和暦ではなく西暦で良

いか。 

伊藤副会長）西暦で良い。 

富安常務理事）では会誌の目次も西暦に修正したい。 

小菅理事）会誌掲載は資料 P20〜23 の 3ページで良いか。 

富安常務理事）別表含め 3 ページ掲載したい。修正したものを後ほど送付す

る。 

田島会長）広報システム委員会にも送付するように。届き次第ホームページへ

掲載してほしい。 

奥村理事）広報システム委員会への依頼用メールアドレスへ送付を。 

安藤常務理事）立候補メールアドレスへのメールは誰宛に転送設定するか。 

富安常務理事）後ほどお知らせする。 

・その他、会場・WEB 共に意見なし。 

 

委員会 審議事項 

１. 令和 7年度予算案について (継続)（財務委員会） 

・資料あり 

安藤常務理事）公 2、学術委員会主催セミナーの旅費通信・運搬費が今年度は

計上されていなかったが、その前の年度は計上されていた。 

宮内常務理事）確認する。 

安藤常務理事）他 2、胸部画像研修会は開催なしで良いか。 

宮内常務理事）開催はするが、予算はつけていない。 

田島会長）講師謝金は不要か。 

宮内常務理事）セミナーを兼ねて開催する予定としている。 

安藤常務理事）研修費は徴収しない方針か。 

宮内常務理事）昨年同様、セミナーにまとめている。 

安藤常務理事）胸部画像研修会だけは他 2 であるため、収益があると公益比率

が下がる。 

田島会長）収益事業のため、別口座にならないといけない。 

宮内常務理事）予算をたてて、あらためて安藤常務理事に送付する。 

安藤常務理事）最終的な予算は次月の理事会で審議いただきたい。 

・その他、会場・WEB 共に意見なし。 

 

２. 新春情報交換会の見積もりについて（総務委員会） 

・資料あり（P19） 

小檜山理事）プラン料金値上がりに伴い、コンパニオン数を減らして昨年と同

等額になるよう調整した。 

伊藤副会長）現時点で登録は何名か。 

富安常務理事）来賓について、医専連は全員出席。看護協会関連は欠席、市長

は欠席、賛助は全時点で 40 名参加予定。会員は理事以外で 17 名。役員除い

て 70 名程度となっている。 
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伊藤副会長）賛助会員で登録していないところへは皆さんの施設で声かけを。 

・その他、会場・WEB 共に意見なし。 

 

３.  拡張マイク付きスピーカーフォンについて（広報システム委員会） 

・資料あり（P52） 

奥村理事）法人向けに購入検討のための無料貸出サービスがある。試しに使用

してみるのも良いかと思う。 

田島会長）購入よりはまず無料貸し出しサービスで試したい。 

奥村理事）サービスを利用する場合、借用したスピーカーの返却費は本会で負

担することになるが、返却費については承認が必要か。 

田島会長）必要。詳細を出して次回審議にかけるように。 

・その他、会場・WEB 共に意見なし。 

 

その他 

１. 【神奈川県病院協会】2025 年新年賀詞交換会 参加について(田島会長) 

・田島会長出席 

・本会よりお祝い金 

 

２. 【横浜市病院協会】令和 7年新年賀詞会 参加について(田島会長) 

 ・引地副会長出席 

 ・本会よりお祝い金 

 

３. 【神奈川県栄養士会】2025 年新年賀詞交換会 参加について(田島会長) 

・伊藤副会長出席 

・本会よりお祝い金 

 

４. 【神奈川県臨床検査技師会】令和 7年新年賀詞会参加について(田島会長) 

・江川副会長出席 

・本会よりお祝い金 

 

５. 会費免除申請 3 名 

2070 狩野 圭子…今年度に引き続き第 6 条による購読料免除を希望 

2785 三宅 玲子…今年度に引き続き第 6 条による購読料免除を希望 

3339 大畑 果歩…今年度に引き続き第 6 条による購読料免除を希望 

・その他、会場・WEB 共に意見なし。 

 

その他、報告事項 

・事務所の年末年始の休暇掲載について 

田島会長）事務所の年末年始の休みがホームページに掲載されていない。年間

行事で決まっているので早急に掲載するように。 

奥村理事）早急に対応する。 

 

・神奈川県医療専門職連合会会報について 

 武笠常務理事に執筆いただき、2役で確認して投稿済み。 

 

閉会 

 

以 上 

 

 

令和 7年 1月 31 日 

会長 田島 隆人 印  
 

監事 佐藤 英俊 印  
 

監事 松本 好正 印  

 

承認 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

継続 

 

 

 

 

承認 

 

 

 

承認 

 

 

 

承認 

 

 

 

承認 

 

 

 

 

 

承認 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 


